

#NORD 17. Juni 2019

Traditionelle Spargelfahrt der BG DB Fernverkehr Hannover nach Scharringhausen

Die Sonne lachte mit ganzer Kraft für die EVG-Mitglieder, Angehörigen und Freunde aus Hannover und Bremen zur mittlerweile traditionellen, jährlich stattfindenden, Spargelfahrt. Man traf sich für den Ausflug am Hauptbahnhof Hannover, um gemeinsam eine schöne Zeit zu verbringen.



Es drehte sich bei den Spargelfahrten allerdings nicht alles um den Spargel! Dafür sorgte der Kollege Henning Kucz. Mit viel Liebe und Witz für die Sache, hat er schon einige Ausflüge als ehrenamtliches Mitglied der EVG-Betriebsgruppe organisiert.

Mit 43 Teilnehmern (mehr als in den Jahren zuvor) ging es mit dem Reisebus „Sausewind“ zunächst zum Steinhuder Meer. Dann folgte eine eineinhalb stündige Schiffrundfahrt, mit ausgezeichneter Verpflegung an Bord.

Auch der dreißigminütige Zwischenstopp, bzw. Aufenthalt auf der Insel Wilhelmstein war wunderbar. Die Cote d'Azur schien uns nahe zu sein! Abschließend ging es dann mit dem Bus zum Spargelhof Thiermann nach Scharringhausen. Dort wurden wir in einem großzügigen und fein ausgestatteten Gastronomiezelt empfangen und bestens verpflegt. Es gab weißen und grünen Spargel mit Butter oder Hollandaise.

Dazu noch andere diverse Beilagen und Leckereien, wie z.B. frische Erdbeeren mit Joghurt-Eis. Am Ende des Tages, waren sich alle einig, dass es ein wunderschöner Tag war, mit einem großartigen Abschluss.



[Alle Bilder anzeigen »](#)